SOSTENIBILIDAD | EFICIENCIA ENERGÉTICA

Fomento concede 4.400 ayudas a la rehabilitación energética de las viviendas

La región recibirá 300 millones hasta 2026 para que barrios y edificios puedan ser más sostenibles

ANA MARTÍNEZ / ALBACETE

La Consejería de Fomento de Castilla-La Mancha ha concedido, en lo que va de legislatura, más de 4.400 ayudas económicas para que edificios, viviendas y residenciales puedan mejorar su eficiencia energética y reducir así la huella de carbono que corresponden al parque inmobiliario, y que representa entre el 30 y el 35% de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Para dar a conocer los criterios de concesión de estas subvenciones, el consejero de Fomento de Castilla-La Mancha, el albacetense Nacho Hernando, inauguró ayer una jornada informativa organizada por los colegios oficiales de Arquitectos y Aparejadores de Albacete, uno de los sectores más implicados en la rehabilitación de edificios para hacerlos más sostenibles.

Desde mayo de 2019 y hasta ahora, la Consejería de Fomento ha repartido 1.967 ayudas a la rehabilitación en la capital albacetense, que han supuesto el reparto de 36,7 millones de euros, lo que representa una media de 18.600 euros por subvención. Para el resto de la provincia, Fomento ya ha concedido 2.430 aportes económicos para incentivar la rehabilitación de inmuebles y hogares, que ha supuesto el desembolso de 44 millones de euros.

Hernando recordó que desde 2021 y hasta 2026, los fondos europeos Next Generation dejarán en Castilla-La Mancha más de 300 millones de euros para financiar alrededor de 6.700 rehabilitaciones en el conjunto de la comunidad.

En este sentido, el consejero de Fomento avanzó que «el pasado viernes firme la recepción de 58,5 millones de euros para que viviendas, comunidades y barrios puedan seguir mejorando su eficiencia energética.

Hernando desmintió que esta línea de subvenciones -apoyada con fondos europeos y compatible con las ayudas para mejorar la accesibi-lidad de las viviendas-, sea desconocida y, por lo tanto, muy poco demandada por la ciudadanía, precisando en este sentido que en estos momentos en la Consejería de Fomento se encuentran en la fase tres -correspondiente al inicio de las obras tras realizar los correspon-



El consejero de Fomento (centro) inaugura la jornada informațiva sobre las ayudas a la rehabilitación de viviendas. / RUBÉN SERRALLÉ

dientes diagnósticos y proyectosmás de 700 expedientes para ir resolviendo, que se traducirán en mejoras en la envolvente de los edificios, cambio de calderas y sistemas caloríficos, instalación de placas fotovoltaicas para autoconsumo y renovación de ventanas.

«Esta línea de ayudas económicas tiene dos objetivos, uno urgente, que es la reducción de la factura de la luz. para miles y miles de familias de Castilla-La Mancha; y otro necesario, para disminuir los gases de efecto invernadero que desprenden las viviendas», añadió Nacho Hernando.

El consejero resaltó la creación de la figura del agente rehabilitador, a través de la cual los profesionales del sector elaboran y ofrecen proyectos «llave en mano», sin necesidad de que el consumidor se preocupe de gestionar y tramitar las subvenciones.

NACHO HERNANDO CONSEJERO DE FOMENTO

«El viernes firmé la recepción de 58,5 millones de euros para que viviendas, comunidades y barrios mejoren su eficiencia energética»

«Uno de los objetivos es la reducción de la factura de la luz para miles y miles de familias de Castilla-La Mancha»

Un proyecto de mejora energética en La Pajarita

El consejero de Fomento, Na-cho Hernando, avanzó ayer que el Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Albacete están trabajando de forma conjunta en un proyecto de rehabilitación integral de las 500 viviendas del barrio de La Pajarita, una iniciativa que, dijo, se ha puesto en conocimiento de los vecinos.

Sería la primera reforma integral de un barrio al completo para mejorar su eficiencia energética y hacerlo más sostenible.

SECTORIAL | EVENTOS SOCIALES

La Feria de Bodas cierra su XIII edición con más de 4.500 visitantes

El concejal de Promoción de la Ciudad destaca la «excelente acogida» que tiene Celebralia, incluida dos veces en el calendario anual de la Institución Ferial

REDACCIÓN / ALBACETE

El concejal de Turismo y Promochón, subrayó la «excelente acogida» lograda por Celebralia, la Feria de Bodas y Celebraciones, cuya décimo tercera edición tuvo lugar durante este fin de semana en las instalaciones de la Institución Ferial de Albacete (IFAB).

Belinchón señaló que, en esta segunda convocatoria de 2022, han sido más de 4.500 las personas que pasaron por este consolidado cer-

de alto nivel que presentaron ideas más, muchos de ellos va han rese innovadoras».

Además, indicó que «han sido muchísimas las parejas de novios que se han acercado a conocer las propuestas planteadas, que es lo que se busca, puesto que ese es el público objetivo que interesa», a lo que añadió que «la ciudad se ha volcado una vez más con las ferias celebradas en la IFAB». El concejal de Promoción de la Ciudad explicó

tamen, «y que han encontrado en que el cien por cien de los exposiel medio centenar de expositores tores «nos han dicho que quieren presentes en la IFAB profesionales volver a la siguiente edición y, es vado para 2023». Respecto a la decoración, al 98% les ha parecido acertada, al igual que el estilismo, «y si hablamos de negocio, podemos decir que la totalidad de los expositores han superado sus expectativas», añadió Belinchón.

Desde la IFAB, según el concejal, «ya se está preparando la próxima edición; que será 4 y 5 de noviembre de 2023».



Celebralia mostró todo tipo de servicios y bienes para celebraciones sociales. / R. S.